## **Pressemitteilung**



29. Januar 2007

## Rechtzeitige Bereitstellung der Müllgefäße zur Entleerung

Aus aktuellem Anlass weist die Gemeindeverwaltung nochmals darauf hin, dass die Müllgefäße am jeweiligen Abfuhrtag bereits frühmorgens um <u>6.00 Uhr</u> zur Entleerung an der Straße stehen müssen. Um diese Zeit beginnt normalerweise die Müllabfuhr.

Es kann nicht davon ausgegangen werden, dass die Müllfahrzeuge immer zu einer bestimmten Uhrzeit am Abfuhrtag am Grundstück vorfahren und dass die Müllgefäße dem entsprechend zeitlich später bereitgestellt werden können.

Bei einer anderen Fahrroute des Fahrzeuges wird dann eventuell die Abfuhr "verpasst". Verspätet, nach 6.00 Uhr, bereitgestellte Müllgefäße werden nicht nachträglich geleert.

Damit die Müllgefäße in jedem Fall entleert werden können, sind sie am Abend vorher bzw. spätestens frühmorgens um 6.00 Uhr bereitzustellen.